

Portada	Hemeroteca	Volver	BUSCAR EN LA WEB <input type="text"/> <input type="button" value="OK"/>
---------	------------	--------	---

HEMEROTECA : Edición del 9 de febrero de 2008

**Nuestra portada en su e-mail**

\* Elige una opción \*

\* Introduce tu e-mail \*

Enviar



SECCIONES

HUMOR

DEPORTES

EDITORIAL

OPINIÓN

SOCIEDAD

CULTURA

SUCESOS

ECONOMIA

POLÍTICA

LABORAL

FOMENTO

AYER Y HOY

EDUCACIÓN

---

EMPRESA

STAFF

CONTACTO

---

SERVICIOS

HOTELES TENERIFE

BUSCAR AVANZADO

CALLEJERO

DICCIONARIO

CLASIFICADOS

HORÓSCOPO

LOTERÍA

---

**MAGAZINE**



**LA VOZ**



**Yola**



ENCUESTA

¿Cree acertada la decisión de trasladar la Feria del Parque Hernández a la explanada de San Lorenzo?

SI

NO

**FOMENTO**

**La nueva calle Universidad de Granada, lista para finales de marzo**

Por **Alfonso Núñez**



El presidente comprobó 'in situ' como avanzan las obras  
(Foto: RUIZ)

La nueva calle Universidad de Granada, que comunicará la calle Napoleón con la carretera de Alfonso XIII estará lista para el tráfico rodado para finales de marzo. Así lo anunció ayer el presidente de la Ciudad Autónoma durante una visita a las obras, y en la que pudo comprobar de primera mano unos trabajos para los que ha sido necesario la firma de un convenio con la institución homóloga de la calle.

Para ir desde Camino de Ronda del barrio de la Victoria hasta la carretera de Alfonso XIII en dirección al barrio del Tesorillo ya no hará falta pasar por el "nudo" de viales que hay frente al campus universitario, gracias a la nueva calle que se está construyendo en la actualidad. Un tramo de 100 metros en los que se han tenido que invertir unos 270.000 euros, no sólo para implantar la iluminación, el saneamiento y todos los servicios urbanístico necesarios, sino también retranquear el muro de seis metros que delimita las instalaciones de la Universidad de Granada.

"Era una demanda social de los vecinos", subrayó Imbroda de una actuación con la que se buscaba fundamentalmente mejorar la fluidez del tráfico que va del barrio de la Victoria hasta el Tesorillo; así como de la carretera de Alfonso XIII, que ya estaba "bastante cargada con todo lo que viene de las viviendas de Rusadir y de la Purísima".

Además, de las actuaciones en esta calle, recordó que el proyecto del soterramiento y del túnel que se construirá en Alfonso XIII, y que, en palabras de Imbroda "va a quitar un porcentaje muy alto de problemas de tráfico que hay en esta zona". De todas formas, comentó que las actuaciones que contemple este proyecto serán obras "laboriosas, largas y costosa" y que provocarán incomodidades que, eso sí con la apertura de la nueva calle van a ser menos.

"Estoy muy contento de cómo ha quedado Falda Camello", sentenció el presidente de la Ciudad para quien tan sólo hay que remitirse "a las pruebas" y comprobar todas las actuaciones que se han hecho en las calles en los últimos años.

---

**Buscar noticias por meses y años**

mes  2004

---

[Portada](#) | [Hemeroteca](#) | [Búsquedas](#) | [LOCAL](#) | [DEPORTES](#) | [SEGURIDAD](#) | [OPINIÓN](#) | [SOCIEDAD](#) | [SANIDAD](#) | [SUCESOS](#) | [POLÍTICA](#) | [AYER Y HOY](#) | [EJERCITO](#) | [RSS - XML](#)

---

Edita:  
Prensa de Melilla S.L.  
Polígono SEPES, Naves A-1 y A-2 / Calle La Espiga / 52006 MELILLA  
Teléfono: 952-690000 Mail de redacción : [redaccion@melillahoy.es](mailto:redaccion@melillahoy.es)

---


Diseño web: [admin@cibeles.net](mailto:admin@cibeles.net)  
Páginas creadas con EditMaker6.0.0